



Champions départementaux !

publié le 17/02/2014

L'équipe minimes garçons est restée invaincue lors des différentes phases du championnat départemental UNSS de handball.

Grâce à leur combativité et à leurs performances, les joueurs vainqueurs vont pouvoir porter haut les couleurs du collège de l'Osme et poursuivre leur belle aventure, lors du championnat académique de La Rochelle, le 19 mars 2014 !

Souhaitons leur la victoire !

Le principal

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.